



SERUKAN CINTA ALAM KAKWARCAB TANAM POHON DAN KERJA BAKTI

Keterangan

default watermark



Pusinfo – Hari ini, Sabtu 12/03/2022 bersama dengan lebih dari 100 anggota Pramuka, Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo Kak H. Subandi, SH yang sekaligus sebagai Wakil Bupati Sidoarjo melakukan tanam pohon dan kerja bakti bersama di Bumi Perkemahan Tanjek Wagir yang berlokasi di Desa Tanjek Wagir Kec. Krembung.

Di hadiri oleh jajaran Majelis Pembimbing dan Pengurus serta Andalan Cabang Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Camat Krembung sekaligus Ketua Majelis Pembimbing Ranting Krembung Kak Dana Iriawati, Kepala Desa Tanjek Wagir dan turut terlibat juga para Andalan Ranting, Pengurus DKC dan DKR, anggota BP-1315 dan beberapa gugus depan pangkalan SMA/SMK.



Bumi Perkemahan Pramuka yang memiliki luas \pm 4 Ha ini terus berbenah, salah satunya dengan upaya penanaman pohon dan pembersihan lahan agar dapat digunakan untuk berkegiatan kepramukaan. Dalam sambutannya, Kak H. Subandi menyampaikan bahwa “Kegiatan kerja bakti dan penanaman pohon kali ini merupakan sebuah langkah awal untuk terus berbenah dan mendorong partisipasi aktif seluruh anggota Pramuka untuk terlibat dan peduli serta rasa tanggung jawab ikut memiliki apa yang selama ini telah ada”.

Kakwarcab Sidoarjo Kak Subandi mengatakan bahwa dalam memperingati hari Baden Powel dan Tunas kelapa, para pengurus sudah berkolaborasi baik antara pengurus Kwarcab, Kwarran dan Kepala Desa. Keberadaan Bumi Perkemahan ini nantinya juga akan banyak memberikan manfaat bagi pertumbuhan dan peningkatan perekonomian di Desa, utamanya dalam penyediaan kebutuhan

peserta perkemahan, Ujarnya.

Bumi Perkemahan Tanjek Wagir di Kec. Krembung sebagai pusat pendidikan Gerakan Pramuka Sidoarjo yang merupakan jasa besar para pejuang Gerakan Pramuka sebelumnya, harus terus dilanjutkan dengan menghadirkan berbagai inovasi baru agar Pramuka semakin digandrungi oleh generasi muda, sehingga berbagai permasalahan bangsa terutama anak muda, dapat diselesaikan dengan Pramuka sebagai solusinya.



Secara partisipasi aktif, kegiatan penanaman pohon ini juga bertujuan menanamkan rasa cinta terhadap lingkungan bagi anggota pramuka, serta guna menjaga ekosistem yang ada pada Bumi Perkemahan. Aset Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo ini harus Produktif. Membutuhkan kerja sama semua pihak untuk mewujudkannya.

Dengan peringatan hari Baden Powel dan Hari Tunas Kelapa ini anggota pramuka diajak untuk berbuat nyata terhadap alam. Berharap, ke depannya Bumi Perkemahan ini dapat berkembang menjadi sebuah tempat yang mampu menjadi daya Tarik bagi masyarakat untuk bergabung ke dalam Gerakan Pramuka dan memberikan kontribusi nyata bagi pendidikan karakter di masyarakat secara luas demi kemajuan bangsa dan Negara. (Pusinfo-UH).

Kategori

1. Berita

Tags

1. Bumi Perkemahan Tanjek Wagir
2. Kak H Subandi
3. Kakwarcab Sidoarjo
4. Kerja Bakti
5. Pramuka Sidoarjo
6. Tanam Pohon

Tanggal Dibuat

Maret 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark